



Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Hechtsheim am 31.03.2022
>>> Entwicklung eines neuen Standortes für ein Feuerwehrgerätehaus der freiwilligen Feuerwehr Hechtsheim

Auf seiner Sitzung vom 24. Juni 2021 wurde der Ortsbeirat mit Vorlage 0313/2021 darüber in Kenntnis gesetzt, dass das Feuerwehrgerätehaus an der Endhaltestelle der Straßenbahnlinie 52 wegen erheblicher Mängel nicht dauerhaft weiterbetrieben werden kann. Ein Neubau müsse wegen der Grundstücksgröße an anderer Stelle realisiert werden.

Daher fragen wir an:

1. Wie weit ist die Standortfindung zwischenzeitlich gediehen?
2. Haben Treffen der Verwaltung mit der freiwilligen Feuerwehr stattgefunden, um die Bedürfnisse und Vorstellungen der örtlichen Feuerwehr aufzunehmen?
Falls NEIN: Warum nicht?
3. Gibt es Ideen, welche Grundstücke für den Neubau potentiell in den Blick genommen werden können?
4. Gibt es bereits konkrete Verhandlungen mit einzelnen Grundstückseigentümern?
5. Besteht die Möglichkeit, dass die Verwaltung in der nächsten Sitzung des Ortsbeirates ausführlich über die Situation und ihre Aktivitäten in dieser Angelegenheit berichtet?

gez. Prof. Dr. Felix Leinen
ÖDP